

Miércoles 14 de marzo de 2018

El Financiero Industrias se protegieron en TPP11: Guajardo

DANIEL BLANCO Con la firma del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP) la semana pasada, los focos rojos se prendieron en los sectores mexicanos lácteo, textil, del vestido y del calzado, por lo que el gobierno trabajará en agendas internas con estas industrias para protegerlas, informó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. En el sector lácteo, mencionó, se tuvo que cuidar en el también conocido como TPP11 a la industria nacional de países como Nueva Zelanda, al negar peticiones para abrir el libre comercio de estos productos. "Le ofrecimos un acceso de cuotas. ¿Cuál fue la cuota que estuvo negociada con Nueva Zelanda? Una que se abre en el transcurso de más de 10 años aproximadamente, de un nivel de 30 mil toneladas a alrededor de 40 mil toneladas de leche en polvo. Sólo de Estados Unidos, importamos libre de aranceles 300 mil toneladas, y por la OMC tenemos una cuota de 100 mil toneladas", expuso Guajardo en una conferencia en Los Pinos. P.CPTPP, acuerdos comerciales, sector industrial OCDE eleva pronósticos de PIB para México

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN Las perspectivas para la economía mexicana lucen más optimistas para la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), que mejoró su pronóstico de crecimiento para el Producto Interno Bruto (PIB) de 2018 a 2.5 por ciento comparado con el 2.2 por ciento previsto en noviembre pasado. Para el 2019 aumentó su expectativa a 2.8 por ciento, medio punto porcentual arriba del anterior pronóstico. De acuerdo con el organismo, las políticas fiscal y monetaria en México son relativamente restrictivas, pero se prevé que el fuerte crecimiento en la demanda mundial, la resistencia del consumo privado y los gastos en reconstrucción respalden el crecimiento de la producción en el presente año y 2019. Al igual que México, el panorama de sus socios comerciales en el Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) tuvo un ajuste alcista en los pronósticos que hizo el organismo en el reporte "Perspectivas Económicas Interinas", una actualización de su evaluación de noviembre pasado. P.C. OCDE, crecimiento económico, pronósticos 6 de cada 10 vehículos producidos en México ya son camionetas

AXEL SÁNCHEZ Apenas en enero pasado Fiat Chrysler Automobiles (FCA) anunció que moverá su producción de pick ups de México a Estados Unidos, lo que parece una respuesta más a las presiones que ejerce el presidente Donald Trump para que las automotrices americanas reubiquen su manufactura en la Unión Americana. Pese a este tipo de casos, México ha reconfigurado en los últimos meses su manufactura automotriz para dejar de ser un país enfocado en la fabricación de vehículos ligeros y ahora serlo de camionetas. Según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), en el primer bimestre del presente año casi seis de cada 10 vehículos ensamblados en México fueron camionetas -principalmente SUVs- mientras que un año antes la proporción era de cuatro de cada 10 y hace siete años por cada decena de unidades fabricadas siete fueron autos ligeros. Además, entre enero y febrero de 2018 se armaron en México 369 mil 348 camionetas, 36.5 por ciento más que en igual periodo de 2017, muestran datos de la AMIA. El cambio en la estrategia de producción, según los especialistas, tiene que ver con la creciente demanda de camionetas en el mundo, principalmente de Estados Unidos, destino del 73.9 por ciento del total de unidades que se fabrican en México para el extranjero. P.C. industria automotriz, AMIA, producción Reforma Piden revisar reglas para invertir pensión Jessika Becerra Cd. de México (14 marzo 2018).- Por el caso de la inversión de la Afore Pensionisste en Empresas ICA, especialistas llamaron la atención a mejorar la regulación, para evitar inversiones de pensiones en empresas que estén cerca de la insolvencia. El lunes, Reuters informó que Pensionisste inyectó más de 400 millones de pesos en la constructora ICA cuando ésta se dirigía a la insolvencia. Esta operación se realizó porque entró en los parámetros de las reglas actuales de inversión de las Afores, expuso José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico. P.C. Pensionisste, pensiones, seguridad social, Afore Proviene 17.5% de energía de renovables

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (14 marzo 2018).- Del 100 por ciento de la energía producida en el País, sólo el 17.54 por ciento proviene de energías renovables, según datos de la Agencia Internacional de Energía. El País entró en la posición 28 de 114 naciones en el Índice de Transición de Energía 2018, publicado por primera vez este miércoles por el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). El índice se dividió en dos grandes componentes: preparación para la transición y rendimiento del sistema. P.C. sector energético, energía renovable Insta UE a hacer comercio y no la guerra

Reuters Bruselas, Bélgica (14 marzo 2018).- La Unión Europea (UE) instó a Estados Unidos a revivir las conversaciones sobre temas comerciales, en lugar de iniciar una disputa sobre aranceles a metales y autos. El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmó la semana pasada un decreto para imponer aranceles a la importación de acero y aluminio y amenazó con aplicar un impuesto a los automóviles de la UE si el bloque no remueve aranceles "horribles" y barreras comerciales a una serie de bienes. El presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, respondió este miércoles instando a Trump a "hacer comercio, no la guerra". P.C. Unión Europea, guerra comercial, economía mundial Buscan Denominación de Origen para maíz

Frida Andrade Cd. de México (14 marzo 2018).- Los productores de maíz buscan que este grano cuente con la Denominación de Origen y sea reconocido como un artículo nativo del País. Desde hace un año se ha buscado información que sustente esta petición y se ha presentado a las autoridades para que todos los maíces de México tengan esa distinción, dijo Vicente Álvarez, representante del Sistema Producto Maíz a nivel nacional. Es por ello que se incluirán desde los conocidos como especializados, es decir, los que son nativos de ciertas zonas y que están destinados a la elaboración de alimentos en específico, como el maíz cacahuazintle, que se usa para hacer el pozole, así como los híbridos que surgen del cruce de razas, dejando fuera los organismos transgénicos, detalló Álvarez. P.C. maíz, denominación de origen, productores El Economista Ford retira 1.38 millones de vehículos armados en Hermosillo y Michigan AFP El segundo constructor estadounidense, Ford, anunció que retirará alrededor de 1.38 millones de vehículos en América del Norte por el riesgo de que se suelten sus volantes, lo que ya causó dos accidentes. Los vehículos afectados son modelos

Ford Fusion ensamblados en las instalaciones de Flat Rock, Michigan (norte de Estados Unidos) entre agosto de 2013 y febrero de 2016 y en la planta de Hermosillo (México) entre julio de 2013 y el 5 de marzo de 2018. Los modelos Lincoln MKZ ensamblados entre el 25 de julio de 2013 y el 5 de marzo de 2018 en Hermosillo también están implicados. P.C. industria automotriz, Ford CPTPP ya perfila su ampliación Roberto Morales Corea del Sur manifestó su interés de formar parte del Acuerdo Integral y Progresivo para la Asociación Transpacífica (CPTPP, por su sigla en inglés), ubicándose como el primer país en hacer este planteamiento tras la salida de Estados Unidos de ese bloque. Cuando estaba integrado Estados Unidos y entonces se llamaba Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), varias naciones manifestaron su interés de formar parte del grupo, entre ellos Indonesia, Corea del Sur, Filipinas, Colombia, Costa Rica y Reino Unido, además de Taiwán. Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, informó que Corea del Sur ya transmitió oficialmente esta intención y refirió que los nuevos integrantes del CPTPP sólo podrán iniciar el proceso formal de adhesión hasta que este tratado de libre comercio entre en vigor, lo cual se espera que ocurra entre finales del 2018 y principios del 2019, de conformidad con un objetivo fijado por los miembros actuales. P.C. CPTPP, acuerdos comerciales Abundancia de acero, un problema global: China AFP China aseguró este martes que ha tomado "medidas concretas" frente a las acusaciones de dumping de Canadá y que el problema del exceso de oferta de acero es un "problema global" que ningún país puede resolver en solitario. El primer ministro canadiense, Justin Trudeau, acusó el lunes a China de inundar el mercado mundial con su aluminio y acero a precios artificialmente baratos, creando una "competencia desleal" para el sector siderúrgico norteamericano. P.C. China, acero, economía mundial Trump evalúa aplicar nuevos aranceles a productos chinos AFP El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, evalúa aplicar nuevos aranceles a importaciones de productos chinos por miles de millones de dólares, que afectarían principalmente a los sectores de tecnología y telecomunicaciones, informaron el miércoles medios estadounidenses. La Casa Blanca apunta a un centenar de productos chinos, dijo a AFP una persona cercana a las discusiones, quien señaló que el monto total aún no está definido. Los temores de una guerra comercial afectaron las acciones estadounidenses el miércoles, con el índice Dow Jones cayendo más de 300 puntos, o 1.3%, poco después de las 16H00 GMT. P.C. Estados Unidos, aranceles Zona euro aprueba préstamo a Grecia por 5,700 millones de euros Notimex Grecia recibirá en la segunda mitad de este mes un préstamo de 5,700 millones de euros (7,000 millones de dólares), parte de su tercer y último paquete de ayuda, tras lograr la aprobación de los ministros de Economía y Finanzas de la zona del euro, reunidos hoy en esta capital. Los socios de la unión monetaria constataron que el país ha cumplido con éxito los requisitos exigidos por el Mecanismo Europeo de Rescate (MEDE) para desembolsar el empréstito. P.C. Zona Euro, Grecia, sistema financiero La Jornada Exige Coparmex aclarar el desfaldo ICA-Pensionisste Julio Reyna Quiroz | miércoles, 14 mar 2018 07:38 Ciudad de México. La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) demandó una explicación contundente sobre la inversión hecha en la empresa ICA por los administradores de los fondos de ahorros para los trabajadores del Estado (Pensionisste). Gustavo de Hoyos Walther, presidente del órgano patronal, sostuvo que es doblemente preocupante la inyección de 400 millones de pesos en la constructora ICA, porque hay recursos de los trabajadores involucrados. P.C. Coparmex, ICA, Pensionisste, pensiones, seguridad social, Afores OCDE pide diálogo para evitar guerra comercial Afp | miércoles, 14 mar 2018 10:41 Cascais. La OCDE pidió este miércoles diálogo para evitar tensiones comerciales tras la decisión de Estados Unidos de aplicar aranceles al acero y al aluminio importados. "Creemos que es importante que en el futuro los países dialoguen más entre ellos para encontrar una solución", dijo Alvaro Santos Pereira, el economista jefe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en un coloquio celebrado en Cascais, cerca de Lisboa. "Es importante darse cuenta de que en caso de escalada de tensiones todo el mundo sufrirá, la economía, el empleo. No es una buena noticia", añadió. P.C. OCDE, guerra comercial, acero, aluminio, economía mundial, comercio Peso gana en línea con monedas emergentes Reuters | miércoles, 14 mar 2018 09:19 Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este miércoles de la mano de otras monedas emergentes apoyadas en el comportamiento de materias primas tras datos positivos de la producción industrial de China. "El mercado cambiario mexicano asimila las débiles cifras de ventas al menudeo de Estados Unidos, vaivenes en el precio internacional del petróleo (WTI) y el buen inicio de año en China", dijo CI Banco en un reporte. La moneda cotizaba a 18.569 por dólar, con un avance de 0.23 por ciento o 4.35 centavos, frente a los 18.6125 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio Octava ronda del TLCAN, para el 8 de abril, prevé Guajardo Reuters | martes, 13 mar 2018 15:28 Ciudad de México. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, dijo este martes que la octava ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) está programada "tentativamente" para iniciar el 8 de abril. Guajardo dijo en entrevista radiofónica que "va a haber reuniones ministeriales" antes de la ronda que se celebrará en Washington y agregó que este martes se estarían reuniendo en esa ciudad la canciller canadiense, Chrystia Freeland, y el representante comercial estadounidense, Robert Lighthizer. "Yo estaré reuniéndome con Lighthizer antes de la ronda y eso va a tener alguna influencia en los tiempos y en la velocidad de la ronda", agregó el secretario. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial El país Rajoy supedita la mejora de las pensiones a que haya Presupuestos MANUEL V. GÓMEZ El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha recurrido a las pensiones para intentar sacar adelante los Presupuestos de 2018 y, con ello, salvar la legislatura. No está dispuesto a hacer cambios sobre las reformas que ya se han aprobado en el pasado ni a recurrir a nuevos impuestos para aumentar los ingresos de la Seguridad Social en déficit desde hace siete años. Y para el futuro, al menos el inmediato, solo ha ofrecido en el debate sobre pensiones del Congreso de los Diputados ayudas en el IRPF para pensionistas y familias, así como una mejora de las pensiones mínimas y de viudedad. Pero las ha vinculado al debate de Presupuestos de 2018 y a su aprobación: un objetivo que no está garantizado por parte de los dos principales apoyos del Gobierno: Ciudadanos y el PNV. P.C. pensiones, seguridad social La OCDE pide a México la creación de un impuesto sobre las herencias IGNACIO FARIZA México es una de las mecas mundiales de la desigualdad: una nación en la que conviven algunas de las mayores fortunas del mundo y 53 millones de pobres. También uno de los países industrializados con menor

recaudación fiscal: el erario solo recauda anualmente el 17% del PIB, frente al 25% de media en América Latina y el 35% de los Estados miembro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Con ese diagnóstico, el ente que dirige el mexicano Ángel Gurría reclama al país norteamericano la puesta en marcha de un impuesto sobre las herencias y recomienda a sus autoridades aumentar los ingresos procedentes de impuestos ya existentes sobre la propiedad inmobiliaria y sobre actividades perjudiciales para el medioambiente. Sin embargo, a las puertas de la campaña electoral, la necesidad de aumentar la presión fiscal se ha convertido en un anatema en el debate público: ningún candidato para las elecciones presidenciales de julio ha propuesto, hasta la fecha, subir o crear nuevos impuestos. P.C. OCDE, reformas, reforma tributaria